

日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは、「事故」につながります

スピードダウンの徹底！

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夕方6時 津別町 国道240号 信号のある見通しの良い交差点

乗用車にはねられ、横断歩道を渡っていた帰宅途中の女子高校生2人ケガ
事故当時、歩行者側が青信号だった
乗用車が赤信号を無視して交差点に進入？
乗用車運転の80歳男性を現行犯逮捕
◇見落とすな！ 『赤信号』◇
◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2023/9/22(金) 11:11

21日午後6時20分ごろ、津別町の国道240号線の信号のある見通しの良い交差点で、横断歩道を渡っていた16歳の女子高校生2人が、右から来た乗用車にはねられました。2人はそれぞれ右足首や額などにケガをしましたが、命に別状はありません。警察は、乗用車を運転していた80歳の男性を過失運転致傷の現行犯逮捕しました。警察の調べに対し、男性は「ひいてしまったことに間違いない」などと、容疑を認めているということです。事故当時、歩行者側が青信号だったということです。警察は、乗用車が赤信号を無視して交差点に進入したとみて、事故の詳しい原因を調べています。

夕方6時 中標津 信号交差点 路線バスにはねられ

横断歩道上にいた高齢女性が左足を骨折する重傷

信号交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！◇

9/21(木) 22:05

21日午後6時ごろ、中標津町大通北1丁目の道道774号の信号のある交差点で、横断歩道上にいた女性(87)が、路線バスにはねられ、左足を骨折する重傷ですが、搬送時意識はあったということです。事故当時バスには運転手のほかに2人の乗客がいましたが、けがはありません。

大型トラックが乗用車に追突 乗用車は、別の大型トラックに追突

3台の玉突き事故 現場は通行止め

◇見通しが良くて・・・◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/9/22(金) 12:02

22日午前10時半ごろ、広島県の国道で、大型トラックと乗用車が絡む事故があり、上り線で通行止めとなっている。警察によると、現場は1車線で、大型トラックが前方の乗用車に追突し、はずみでこの乗用車が前方の別の大型トラックに追突したという。